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Ciudad Real 

El presidente del PP-CLM, Paco Núñez, pide a los castellanomanchegos su 
confianza para desarrollar un proyecto de futuro que supondrá un cambio de 
ciclo que será posible “entre todos” 
 
Así lo ha indicado durante el acto de presentación de la candidatura de Paco Cañizares a la Alcaldía de Ciudad Real, en 
el que también ha intervenido la vicesecretaria de Políticas Sociales y Reto Demográfico del PP, Carmen Fúnez, donde 
ha dicho que esto será “el primer paso para que el PP gobierne en España, con Alberto Núñez Feijóo a la cabeza”. “Las 
políticas sanchistas están perjudicando el interés general de los ciudadanos. Castilla-La Mancha no es una isla fuera 
del contexto nacional, ya que lo que sucede en el país tiene mucho que ver con lo que va a suceder en la región”. 
Del candidato a la Alcaldía, Paco Cañizares, ha dicho que es “una persona inteligente, trabajadora, preparada y capaz, 
así como un ejemplo de búsqueda de soluciones a los problemas y, ante todo, una buena persona”. Por eso, ha pedido 
a los vecinos de Ciudad Real su confianza para que Cañizares sea el próximo alcalde de la ciudad, junto al equipo de 
personas que le acompañan en la candidatura del PP, que son “el futuro Gobierno de Ciudad Real”, ya que tienen 
vocación de servicio público y están aportando su experiencia, valía y profesionalidad a la ciudad. 
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Ciudad Real 

El presidente del PP-CR, Miguel Ángel Valverde: “Quedan 24 días para el 
cambio en Castilla-La Mancha y se evidencia el nerviosismo de Page y de todo el 
PSOE porque pierden el gobierno” 
 

 
Valverde ha señalado que “los socialistas van insultando, 
faltando a la verdad y no contando a los ciudadanos los casos de 
corrupción que se le están multiplicando a Page y sobre los que 
no ha dado ninguna explicación ni ha pedido ninguna dimisión”. 
“Page está hoy de tourné por pueblos del Campo de Calatrava, 
¿les va a contar a los ciudadanos de estos municipios 
ciudadrealeños por qué quiere expropiarles las tierras a sus 
legítimos propietarios, por qué los diputados del PSOE por la 
provincia votaron a favor de rebajar el delito de malversación y 
derogar el de sedición o por qué estuvieron a favor de la Ley del 
solo sí es sí o han aprobado con sus votos en el Congreso la Ley 
de vivienda que legitima la okupación?”. 

 
Ha hecho hincapié en uno de los principales problemas de la provincia de Ciudad Real como es el agua y la falta de 
infraestructuras hidráulicas “en una provincia como la nuestra en la que el sector económico fundamental es la 
agricultura y la ganadería que se muere de sed porque no hay agua y Page y Sánchez no han hecho nada”, asegurando 
que “desde 2018 que Pedro Sánchez es presidente, no se ha vuelto a hacer ninguna obra hidráulica  en Ciudad Real y 
Page lo ha permitido y no ha protestado”. “En Castilla-La Mancha estamos ya cansados de mentiras y de esta inercia 
negativa y conformista a la que nos ha llevado el sanchismo de Page, y los castellanomanchegos quieren el cambio”. 
 
 

Alcázar de San Juan 

El presidente del PP-CLM, Paco Núñez, a los viticultores de la región: 
“Pelearé donde haga falta para que en ninguna etiqueta del vino aparezca que es 
un producto peligroso para la salud” 
 
Mesa con las Denominaciones de Origen y las Figuras de Calidad de Castilla-La Mancha 
 
Núñez ha defendido que el vino es “santo y seña de Castilla-La Mancha”, por lo que como presidente del Gobierno 
regional no permitirá que Bruselas “o quien considere” obligue a los viticultores a etiquetar el vino “como un producto 
nocivo para la salud”. “Pelearemos en Bruselas, en Alemania o donde haga falta para que no haya una sola referencia 
a que es un producto nocivo porque, además, no lo es”. “Vamos a proteger nuestro vino, su comercialización y 
haremos del vino un producto de referencia”. “El 50% del vino español es de CLM, por lo que la alta calidad debe 
tener también una repercusión en valor añadido, en la entrada en otros mercados y en la comercialización”.  Ha 
apostado por “proteger todo el desarrollo agrícola, ganadero y toda la potencialidad de los productos para que, de 
forma coordinada y canalizada, se pueda mejorar la riqueza y las oportunidades de Castilla-La Mancha”. “Lamento que 
el candidato del PSOE, que lleva 21 años en los distintos gobiernos regionales, no haya sido capaz de rentabilizar el 
sector como se merecen los productores y los agricultores”.  
 

 


